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Warum ist Latein eine wichtige Sprache?  
 
„Ich würde Latein jederzeit noch einmal wählen, da es eine Sprache ist, die in fast jeder 
anderen Sprache noch heute immer wieder zu finden ist. Latein ist nicht nur Auswendig-
lernen. Man lernt auch viel über die Geschichte Roms und behandelt Sagen, wie die 
Gründung Roms durch Romulus und Remus. Durch diese Sagen sind Rom und die 
lateinische Sprache für mich sehr anschaulich geworden. So fiel mir das Lateinlernen 
leicht, da man neben Grammatik und Vokabeln auch noch die Kultur und die damaligen 
Sitten der Römer genauer kennenlernen durfte. Für meine 9 Jahre Latein bin ich sehr 
dankbar, da ich mir so sehr viele Fachbegriffe leichter merken und erschließen und in 
anderen Ländern - deren Sprache ich nicht kann - trotzdem Bruchteile verstehen kann.“ 

 
 


